

50. Geburtstag der Theodor-Heuss-Realschule

Nach langer Vorbereitungszeit,
war es endlich am 13.Mai so weit.

Unsere Schule wurde 50 Jahr,
und viele Gäste waren da.

Ob Groß ob Klein, ob Alt oder Jung,
alle hatten Spaß und Schwung.

Gegen Hunger und Durst wurde gesorgt,
denn alle Klassen hatten Essen und Trinken besorgt.

Ob Grillwurst, Getränk, Eis oder Kuchen,
es gab noch vieles mehr zu besuchen.

Jeder konnte etwas für sich entdecken,
und ließ es sich in der Sonne schmecken.

Es wurde nicht nur verwöhnt der Magen,
drum gab es auch Stände um Spaß zu haben.

Mit dem Los in der Hand,
versucht man sein Glück am Tombola-Stand.

Ohne Logik und Geschick,
gab es zum raus kommen aus dem Escape-Room keinen Lichtblick.

Ob Spiele, basteln, Kosmetik und Mehr,
alle hatten Spaß oh yeah!

Der Sang, die Trommeln und der Chor,
waren ein Genuss für das Ohr.

Diese schöne Zeit war leider viel zu schnell um,
drum freuen wir uns auf das nächste Jubiläum.

Danke!

Marlene Bauer, 9b